
三国サミット開催～生徒会拡大執行部の子どもたちと学校運営協議会のみなさま～ 

 

冬休み最後の１月７日（火）に生徒会拡大執行部の子どもたちと学校運営協議会のみなさ

んによる毎年恒例の三国サミットが開催されました。久野先生の SNS についての講話と説

明の後、6 つの班に分かれて協議をしました。参加していただいた学校運営協議会の方々は、

拡大執行部の熱心な姿勢に関心をしていらっしゃいました。年明けの大変お忙しい中、三国

サミットへご参加いただいたことに深く感謝申し上げます。 

 

 


